

Die Organisation „ADHK“ (Demokratische Frauenbewegung Europa) sendet uns einige Bilder von ihrer Veranstaltung am 10. November in Frankfurt:



Das war den Abschluss einer einjährige Kampagne der Demokratische Frauenbewegung Europa zum Thema Gegen Gewalt gegen Frauen und Mädchen. Es waren mehr als 500 Teilnehmer. Frauen, Männer und viele Kinder. Fidan Kivan und Angélica Urrutia vom KFR, haben ein Grußwort für den KFR vorgetragen und kurz auf den Prozess der Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen hingewiesen.

Ulja Schweizer, Arbeiterin bei Ford, war wegen der Solidarität mit dem Ford-Kollegen in Genk verhindert.



Es gab viele Berichte über die Lage der Frauen in

Nah/Mittleren Ost und die Situation der politische Gefangenen in der Türkei. Eine direkte Übertragung aus der Türkei war ein Höhepunkt.



Eine Tanzgruppe aus Bolivien (sie leben in Paris) sowie eine sehr beeindruckende Mädchen Orchestra aus Frankfurt sorgten u. a. für den kulturellen Rahmen.